

# 道路交通法の一部が改正されました

いますので、安全運転を心がけましょう。  
問い合わせは、生活環境課(766-8712)へ。

## 飲酒運転対策

警察官による飲酒運転の吸気検査を拒否した人の場合の罰則金の引き上げ。  
5万円以下の罰金 30万円以下の罰金

## 暴走族対策

暴走族による集団暴走行為について、実際に迷惑を被ったり、危険に遭ったりした人がいなくても、集団暴走行為そのものが罰則の対象となります。  
空ぶかしなどの騒音運転に対する罰則が新設されました。5万円以下の罰金  
消音器不備に対する罰金の引き上げ。2万円以下の罰金 5万円以下の罰金

## 携帯電話等の使用等に関する罰則の見直し

自動車または原動機付自転車の運転中に、携帯電話など手に持って、通話したり、メールの送信などのため画像を注視した人は、5万円以下の罰金



安全・快適な交通環境の整備にご協力を！

兵庫県警シンボルマスコット「こうへいくん」

年末は忘年会などで、飲酒の機会が多くなります。また、年末特有の気せわしさや、買い物や旅行など車の運転の機会が増えるなど、交通量の増加から、交通事故の多発が懸念されます。  
心の焦りからくる、ちょっとした不注意が、大きな事故の原因となります。思いやりのある交通行動を習慣付け、交通事故の防止に努め、年末年始をすこしましょう。  
兵庫県下の交通事故件数は、昨年よりも減少していますが、町内では増加しています。重点項目を遵守し、安全運転を心がけましょう。また、路上駐車は安全な通行を妨げる原因となりますので、絶対にやめましょう！

## 交通安全を心がけよう

12月は年末の交通事故防止運動月間

一人ひとりの交通モラルの向上と思いやりのある交通行動の実践を習慣づけることを

## 秋の叙勲

今年の「秋の叙勲」で、猪名川町から村山博彬さんが栄誉に輝きました。



村山博彬さんに  
瑞宝単光章

村山博彬さん(南田原・63歳)は、昭和36年から猪名川町消防団員を拝命し、平成9年度から消防団長を務めら

目的に、次の3項目が重点項目として推進されます。  
夕暮れどきと交差点での交通事故防止  
飲酒・速度違反等悪質・危険運転の追放  
シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

れました。その間「わが町は自ら守る」の意気に燃え、火災予防の徹底・部下団員の育成・消防訓練の実施など、消防団業務に積極的に取り組まれました。また、災害現場においては、豊富な経験をいかして適切な消防活動を行い、群の成果をあげるなど、常に第一線に立つて消防団の充実発展に大きく貢献するなど、多くの功績が認められたものです。  
村山さんは「分団員の協力のおかげです。次に続く分団員の励みになれば嬉しい」と喜びを語られました。

## 真田町長が訪ねた



真左(左)宅で練習する皆さんと町長

## 21世紀の主役たち 舞踊グループ「紀乃元流 富栄会」

富栄会は、毎年10月に伏見台と松尾台の老人クラブを招待し、カリヨンホール(松尾台)で「秋の舞踊まつり」を開催されています。富栄会の代表野口康子さんは、8年前に会を発足され、仲間とともに舞踊による地域の「ミニミニマニマニ」に努められています。

町長 今年の「秋の舞踊まつり」を拝見しましたが、大変盛況で素晴らしいです。

代表 ありがとうございます。この舞踊まつりは今年で5年目です。

町長 雰囲気も良く、踊り手も客席も双方が満足されていたと思います。

代表 「来年も待っているから」と肩をたたかれると、大変嬉しいですね。

町長 最近、天の草子への慰問にも行って代表 衣装などの準備も大変でしょうね。代表 損得ではなく、観ていただくことに喜びを感じています。

町長 一つのものから、風格と色合いを発するといいますが、野口さんには舞踊家・指導者としての魅力をお持ちです。それが皆さんの集う秘訣ではないでしょうか。

代表 1曲踊れるまでに3カ月かかります。衣装なども考えると、1年前から準備が必要です。本番1カ月前には、口調も厳しくなりますが、披露するからには、本格的な舞踊を見ていただきたいと思っています。

町長 舞踊まつりは、皆さんの協力を得て開催されています。最近、町内全体から激励の声をいただくようになり、大変感謝しています。もつと多くの人と関わりながら、舞踊でまちづくりに貢献できればと思っています。

町長 皆さんの活躍を期待しています。来年の舞踊まつりが楽しみです。元気で活躍ください。

## 猪名川町警察官表彰

町の治安維持や交通安全などに多大な貢献のあった警察官を表彰する警察官表彰が、11月16日町役場で行われました。

受賞者は、川西警察署の次の2人です。

### 本田 末広 巡査部長(写真左)

平成6年3月川西警察署に配置以来、交番での勤務を経て、平成8年11月から警務課警務係主任として勤務されているベテラン警察官です。本町における独居男性殺人事件、川西市における死亡ひき逃げ事件などの凶悪事件の捜査に従事するなど、本町の治安維持に多大な功労をされています。

### 金光 英明 巡査長(写真右)

平成10年10月川西警察署に着任以来、日生中央交番ブロック内の各交番において勤務し、現在は大和交番で勤務されています。住民の身近なところで発生する空巢狙い、乗物盗などの事件を数多く解決するなど、住民の不安を解消し、犯罪のないまちづくりに大きく貢献されています。



平成16年度 猪名川町警察官表彰式



## ～来年春のスギヒノキ花粉は多い～ 北村耳鼻咽喉科 北村久雄 院長

毎年2月から4月にかけては、スギ・ヒノキの花粉が飛ぶ、花粉症の人には苦しい時期です。今春(2004年)の花粉の飛散は過去13年間の平均のスギ10%、ヒノキ6%と大変少なく、花粉症患者さんは快適な春を過ごされたでしょう。

スギ・ヒノキは前年の夏の気温が高く、日照時間が長いほど雄花がたくさんでき、この雄花が多数の花粉を飛ばします。今年の夏は暑く、雨も少なく、花芽ができるには好条件だったようです。実際に観測した雄花の出来具合も大変良いです。NPO花粉情報協会によると、来年は例年の約2倍の飛散が予想されています。

川西市での過去13年間の観測では、花粉飛散開始日は平均2月23日ですが、少数が飛び始めるのは1月からです。暖冬だと早く飛び始めます。花粉に敏感な人は1月から、多くの花粉症の方は2月後半から症状が出ます。症状が出る前から治療を開始することが肝心です。

今年楽だったから、花粉症が治ったわけではありません。花粉が少なかったため症状が軽かったのです。早めの治療をおすすめします。